

Protokoll der Mitgliederversammlung der BAV vom 21. Oktober 2018

Thorsten Lange

Zur Mitgliederversammlung wurde fristgerecht im Mai im BAV Rundbrief 2/2018 eingeladen. An der Versammlung in Altenburg nahmen 13 Mitglieder teil.

Zum Protokollführer wurde Thorsten Lange ohne Gegenstimmen gewählt.

Lienhard Pagel berichtete von seinen Vorstandsaktivitäten und verlas anschließend den per Email vorliegenden Bericht des abwesenden zweiten Vorsitzenden, Dietmar Bannuscher. Geschäftsführer Andreas Barchfeld stellte seinen Geschäftsbericht vor.

Kassenprüfer Thorsten Lange empfahl die Entlastung des Vorstands. Die Prüfung hatte zwei Tage zuvor in Altenburg stattgefunden.

Die Mitglieder wählten Frank Walter zum Wahlleiter mit zwölf Ja-Stimmen bei einer Enthaltung.

Der Entlastung des amtierenden Vorstands stimmten die Mitglieder mit elf Ja-Stimmen bei zwei Enthaltungen zu.

Der alte Vorstand stellte sich geschlossen erneut zur Wahl. Die Mitglieder bestätigten mit elf Ja-Stimmen bei zwei Enthaltungen Lienhard Pagel als 1. Vorsitzenden, Dietmar Bannuscher als 2. Vorsitzenden und Andreas Barchfeld als Geschäftsführer. Die beiden anwesenden Vorstandsmitglieder nahmen die Wahl an, Dietmar Bannuscher hatte per Email seine Bereitschaft erklärt.

Als neue Kassenprüfer wurden Thorsten Lange und als Stellvertreter Frank Walter mit elf Ja-Stimmen bei zwei Enthaltungen gewählt.